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９月９日（月）４時３０分頃に千葉市に上陸した台風１５号は、千葉市中央区で最大瞬間風速 57.5

ｍを記録し千葉県に甚大な被害をもたらしました。千葉市のみならず千葉県全県で家屋の倒壊、損

壊、停電や断水などのライフラインの被害は計り知れません。未だに学校給食に牛乳が提供されな

いのは、牛乳を作ってくださっている酪農家の方の被害が大きく、千葉酪農工場の復旧に時間がか

かっているためです。このために何時から牛乳が給食で提供されるようになるのかは、定かではあ

りません。牛乳が給食に提供できることが可能となりましたらお知らせいたします。この事からも

被害の大きさを実感せずにはいられません。被害にあわれた方々が一刻も早く平常の生活に戻り、

すべての機能が復旧し、以前と変わらない生活に戻れることを切に願います。また、稲浜小学校で

は体育館の屋根が強風のため損壊し体育館の使用が出来なくなりました。修繕にはかなりの期間が

かかりそうです。稲浜中学校では、稲浜小学校児童のために小学校と連携を取りながらできるだけ

協力していきたいと考えています。 

 

９月は地域の行事も多くある中、生徒達がボランティア活動に積極的に参加してくれています。

これまでになく多くの生徒が自分の意志で「地域に貢献しよう。」、「困っている人を支えよう。」

と意欲的に取り組み、熱心に活動してくれている姿に快然たる思いを持ちました。ボランティアと

して自主的に活動してくれた生徒のみなさんありがとうございます。 

令和元年度稲毛海岸地区敬老会 

９月１６日（月）敬老の日に稲浜中学校体育館において開催された令和元年度

稲毛海岸地区敬老会が盛大に行われました。地域の多くのお年寄りの方々が敬

老会に参加してくれました。ボランティアとして支えて敬老会を運営してくだ

さっている地域の方達と共に中学生は準備・後

片付けボランティアとして活動しました。来場

して席に着く時にお年寄りにそっと手を添え

てくれた男子生徒もいました。やさしいですね。 

準備ボランティア参加者数３０人 

後片付けボランティア参加者数１６人 

稲浜小被災支援ボランティア 

台風１５号のため、体育館の屋根が吹き飛ばされ、雨でぬれた床も使えなくなり前面張り替えと

なりました。そのため体育館にある放送機器、演台、体育用具等を校内に移動させる作業が９月２

０日（金）に稲浜小・稲毛二小・稲浜中の３校合同で行われました。中学校からは、先生方に加え

て生徒６０人が急な募集にもかかわらずボランティアとして集まってくれました。また、稲浜小に

あるビオトープのポンプを動かす電源も体育館からとることができず、校舎から約９０ｍの距離を

延長コードを引き、埋設することになりました。そこにも中学生パワーが大きな役割を果たしまし

た。ビオトープを管理してくれている方達、小学校の先生達も成長してボランティア活動に貢献し

てくれる卒業生達に称賛の声をあげていました。   参加者 ６０人 



令和元年度千葉市英語発表会 

 ９月１２日（木）に予定されていた英語発表会も台風１５号の影響で休校中の学校もあり、９月

１９日（木）に延期されて行いました。本校から参加したのは次の４名です。 

Recitation（暗唱）の部 

１年 Y.Iさん Cinderella 

２年 N.Hさん A Red Ribbon 

３年 Y.Kさん I Have A Dream 

Ｅxhibitionの部 １年 A.Yさん The Causes of Suffering Children 

４人の生徒達は、夏休み前から練習を始め、夏休み期間中も登校して英語科の先生の指導を受け

るなど練習を重ねて当日を迎えました。県立高校英語科の先生２人と千葉市でＡＬＴとして活動さ

れている４名の外国人講師の方が審査を担当しました。目の前いる審査員、多くの参観者、そして

他校の中学生たちに注目され、発表するときにはどれだけの緊張だったでしょうか。そんな状況の

中でしたが、練習の成果を立派に発揮して発表することができました。教育委員会の英語発表会担

当の指導主事の先生も稲浜中学校の生徒達の堂々とした発表に感心していました。その結果、見事

に３年生の金子佳寛さんが暗唱の部第 3位、1年生の吉田愛凛さんが Exhibitionの部第 2位に入賞

を果たしました。 

 

 

 

  

 

    

 

令和元年度千葉市総合体育大会駅伝の部 

９月２５日（火）に県立青葉の森公園内の周回コースで今年も市総体駅伝の部が実施されました。

各校とも学校代表として選抜された選手達が 1周約３kmのコースで女子は 5区、男子は 6区で競い

合いました。女子は１年生が４人と若いメンバー構成の中、２年生として出場した M.Sさんが３区

２９位の走りを見せて健闘しました。また、男子は唯一２年連続出場の Y.Kさんが２区２５位の走

りを見せ、６区を走った R.Oさんが区間９位の好成績を残しました。 

 女   子  36位 男   子  44位 1,500m走記録会の部出場者 

 

職場体験学習発表会 

６月２６日（水）・２７日（木）の２日間に実施された２年生の職場

体験学習会発表会が９月２７日（金）６校時に行われました。２年生は

各自の体験をスケッチブックにまとめ、１対１で１年生を相手に説明を

しました。そのことで２年生全員が自分の体験を説明する力も発揮でき

たように思います。１年生は、来年度職場体験学習に臨みます。そのた

めに先輩から聞いた職場体験学習の目的とイメージを忘れずに来年度

に生かしていてほしいものです。 


